



ARCHIVO

Desde marzo a la fecha, se ha inoculado con Nirsevimab al 97% de los recién nacidos.

Médicos piden estar atentos ante el regreso a clases, la próxima semana

Minsal reporta aumento de casos de virus sincial

NICOLÁS VILLAGRA

Las últimas semanas ha bajado considerablemente el contagio de algunos virus respiratorios, como la Influenza A, pero a la vez ha existido un aumento en el número de casos de virus respiratorio sincial (VRS). Según el reporte epidemiológico del Ministerio de Salud para la semana del 23 al 29 de junio, se confirmaron 444 casos de VRS, virus que afecta principalmente a los recién nacidos y niños hasta 4 años. La semana anterior se

registraron 395 casos.

Según el Ministerio de Educación, el próximo lunes 8 es oficialmente la vuelta a clases de las vacaciones de invierno. Para el médico broncopulmonar de la Clínica Indisa, Pedro Astudillo, la vuelta a clases podría significar un aumento en los casos del VRS, pues "aunque este virus no sea peligroso para niños más grandes, se puede crear una cadena de contagio. Un niño normal puede estar contagiado, pero lo siente sólo como un resfriado normal, llega a su casa y puede

contagiar a su hermano pequeño y si este no está inmunizado con el medicamento Nirsevimab, puede ser muy peligroso".

Respecto a este medicamento, Chile se convirtió en el primer país de Latinoamérica en administrarlo. Según indicó la ministra de Salud, Ximena Aguilar, se ha inmunizado al 80% de los lactantes y a un 97% de recién nacidos. "Esto lo comenzamos a aplicar desde mediados de marzo de este año y ha tenido una muy buena acogida en las familias", indicó la ministra.